

<http://www.birdlife.ch/schwyz/>

An die Redaktion

Freienbach, den 7. April 2013

Pressemitteilung des BirdLife Schwyz

*Aus Schwyzer Kantonaler Vogelschutzverband
wird BirdLife Schwyz*

Am vergangenen Samstag trafen sich die Delegierten des Schwyzer Kantonalen Vogelschutzverbandes zu ihrer 80. Delegierteversammlung. Anlässlich dieser feierlichen Jubiläums-Versammlung wurden unter anderem neue Statuten verabschiedet, welche einen Namensänderung in Anpassung an die nationale und internationale Dachorganisation beinhalten: Der Verband nennt sich neu "BirdLife Schwyz".

Gestartet wurde die Jubiläums-Veranstaltung mit einer Exkursion ins Naturschutzgebiet Frauenwinkel. Unter kundiger Führung des Geschäftsführers der Stiftung Frauenwinkel, Res Knobel, konnten die Interessierten sich einen Überblick über den Zustand der umgesetzten und geplanten Projekte im Gebiet machen.

Um 16 Uhr begrüsst der Präsident des lokalen und für die Organisation zuständigen Natur -und Vogelschutzverein Pfäffikon am Etzel/BirdLife Freienbach, Kuno Jäggi, die Anwesenden zur Versammlung in der Sonderbar in Hurden. Anschliessend begrüsst auch die Gemeinderätin Gabriela Fuchs die Delegierten und überbrachte die Grüsse des Gemeinderats Freienbach. Die Präsidentin des Verbandes, Anna K. Jehli, schaute in ihrem Jahresrückblick nicht nur kurz auf das vergangene Jahr sondern gab auch ein paar Blitzlichter aus den vergangenen 80 Jahre in die Runde, welche im Mai auch in einer Sonderausgabe der Verbandszeitschrift "Zyt isch do" veröffentlicht werden sollen. Es folgten die Berichte der Obfrau und des Ausbildungschefs. Dann wurden die neuen Statuten verabschiedet und auch die Rechnung abgenommen. Die Versammlung ging zügig über die Bühne und fand in einem gemütlichen Jubiläums-Apero ihren Ausklang.. Alles zum Jubiläum und den Aktivitäten des BirdLife Schwyz unter <http://schwyz.birdlife.ch/>.